

## Inimi Harapan Demisioner KNPI dan Profil Ketua Terpilih

Rudy kahar - [BARRU.DISKOMINFO.ID](https://BARRU.DISKOMINFO.ID)

Dec 29, 2024 - 21:09



BARRU - Musyawarah daerah (Musda) Lanjutan Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Barru ke-XV 2024 yang dilaksanakan Hotel youtefa, Lasinri kecamatan barru kabupaten barru Sulsel, minggu (29/12/2024).

Pada musda ke-XV KNPI barru, merupakan musda lanjutan dibawah kepemimpinan Kaharuddin palemmai sapaan akrabnya ipponk yang memiliki pengalaman organisasi yang cukup banyak dan lama melintang di berbagai

organisasi baik organisasi kemahasiswaan, kedaerahan hingga organisasi kepemudaan (KNPI).

Komite nasional pemuda Indonesia merupakan organisasi tempat terhimpunnya Organisasi Kepemudaan (OKP) mulai tingkat pusat hingga tingkat kabupaten kota.

Musda kali ini merupakan musda lanjutan untuk memilih ketua kembali karena musda yang lalu menurut ipponk tidak mengikuti aturan organisasi dalam artian tidak Taat AD/RT organisasi.

"Kami berharap pada ketua terpilih nantinya dapat bersinergi dengan OKP yang ada di kabupaten barru serta pemerintah barru yang akan datang", ucapnya.

Ipponk menambahkan kepengurusan KNPI yang baru dapat juga merangkul dan welcome pada pengurus KNPI yang tidak sejalan dengan KNPI ini dibawa kepemimpinan surahman batara (ketua KNPI sulsel), Harap kaharuddin demisioner ketua KNPI barru.

Musda KNPI barru Ke-XV 2024, Muhammad fadli, SH. MH terpilih secara Aklamasi sebagai ketua KNPI barru periode 2024-2027.



Berikut profil ketua KNPI barru yang baru:

Nama lengkap : Muhammad fadli

Tempat/Tanggal lahir : Ujungpandang, 20 maret 1986

Pekerjaan : Advokat dan konsultan hukum

Agama : islam

Gelar akademik : SH, MH

Riwayat pendidikan : SDN 6 sidrap, SMPN 1 barru, SMAN 1 barru, SI dan S2 universitas muslim Indonesia (UMI)

Pengalaman organisasi : wakil ketua KNPI barru bidang hukum ( 2017-2020), ketua BPPH pemuda pancasila (2024-2029), wakil ketua HKTI (2021-2026) dan sekretaris KSPSI barru (2020-2025).